

## ABSTRAK

Misbahul Munir, 2023, *Peran Laporan Keuangan Dalam Pengambilan Keputusan Bisnis ( Studi Kasus Rumah Makan Asela sampang)* Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, *Pembimbing: Prof .Dr.Zainal Abidin, M.E.I*

**Kata Kunci: Laporan keuangan, Era Pandemi, Keputusan Bisnis.**

Laporan keuangan dapat diartikan sebagai laporan pertanggungjawaban manajer atau pimpinan perusahaan atas pengelolaan perusahaan yang dipercayakan kepadanya kepada pihak-pihak luar perusahaan. Salah satu dampak era pandemi yang sangat besar bagi Indonesia yaitu dalam sector ekonomi. Saat ini ekonomi menjadi salah satu dampak dan mengalami penurunan. Sektor ekonomi merupakan tujuannya Indonesia menggapai sebuah kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat. Dengan adanya ekonomi, dapat memberikan kesempatan bagi manusia untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. Pentingnya ekonomi dalam kehidupan manusia tersebut menuntut negara untuk mengatur kebijakan tentang perekonomian dan menjamin perekonomian warga negara khususnya di Indonesia yang memproklamirkan diri sebagai negara kesejahteraan. Peneliti melakukan penelitian tentang peran laporan keuangan untuk pengambilan keputusan bisnis di era Pandemi yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran laporan keuangan untuk keputusan bisnis di era pandemi yang terjadi pada rumah makan asela samapng.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data memakai tiga cara yaitu: observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian dari data yang diperoleh disederhanakan dalam bentuk yang lebih mudah dibaca dengan menggunakan tiga tahapan analisis yaitu pengelompokan, pengecekan, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini diperoleh bahwa laporan keuangan sangat berperan penting dalam pengambilan keputusan bisnis apalagi di era Pandemi dimana laporan keuangan menjadi menurun sehingga perludanya Analisa keuangan dan Analisa lapangan untuk menentukan startegi bisnis yang akan dimabil oleh rumah makan Asela sampang, salah satu hal yang dilakukan adalah mengefisiensi pengeluaran dan mencari alternatif bahan baku yang lebih mudah di dapatkan sebagai bahan baku menu di rumah makan asela Sampang.